



MARIA REICHE POSTDOCTORAL FELLOWSHIPS

Gutachterliche Stellungnahme der aufnehmenden Professur der TU Dresden Letter of Recommendation of the hosting Professorship of the TU Dresden

Bitte senden Sie die gutachterliche Stellungnahme bis zum **30. April 2024** elektronisch an graduiertenakademie@tu-dresden.de oder postalisch an: Graduiertenakademie | Förderprogramme, Mommsenstraße 7, 01069 Dresden.

Please send your Letter of Recommendation via email to: graduiertenakademie@tu-dresden.de or via regular mail to: Graduate Academy | Funding Programs, Mommsenstraße 7, 01069 Dresden until **April 30th, 2024**.

Gutachterliche Stellungnahme für:
Letter of recommendation for:

I Persönliche Angaben / Personal details

Titel / Titel

Nachname / Last name:

Vorname / First name:

Professur / Professorship:

Dienstadresse / Office address:

E-Mail / E-mail:

II Woher und wie lange kennen Sie die Antragstellerin? (*max. 500 Zeichen*)
Since when and in what capacity have you known the applicant? (*max. 500 characters*)

III Wie beurteilen Sie aus fachlicher Sicht, die wissenschaftliche Qualifikation sowie die bisherigen Forschungsleistungen der Antragstellerin? (*max. 1.500 Zeichen*)
From a professional point of view, how do you assess the applicant's scientific qualifications and previous research achievements? (*max. 1,500 characters*)

IV Die Maria Reiche Postdoctoral Fellowships unterstützen exzellente Postdoktorandinnen bei ihrem Vorhaben, selbstständig ein Drittmittelprojekt einzuwerben, um sich an der TU Dresden für eine wissenschaftliche Laufbahn mit dem Ziel Professur zu qualifizieren.

Wie beurteilen Sie die von der Antragstellerin dargelegte Konzeption und Durchführbarkeit sowie das Arbeitsprogramm im anvisierten Förderzeitraum zur selbstständigen Antragsvorbereitung und Ausarbeitung eines Drittmittelprojekts? (1.500 Zeichen)

The Maria Reiche Postdoctoral Fellowships support excellent female postdocs in their plans to independently acquire a third-party funded project in order to qualify for a scientific career at the TU Dresden with the goal of becoming a professor.

How do you assess the applicant's concept, feasibility as well as the work program in the planned funding period for the independent preparation of an application and the development of a third-party funded project? (1,500 characters)

V Inwieweit bettet sich das von der Bewerberin dargelegte Forschungsthema, für das beabsichtigt wird, Drittmittel einzuwerben, in die Themenschwerpunkte Ihrer Professur ein? (max. 1.000 Zeichen)

How does the research topic proposed by the applicant, for which it is intended to obtain third-party funding, fit into the research focus of your professorship?
(max. 1,000 characters)

VI Zusätzliche Informationen, die für die Entscheidung über eine Förderung Ihrer Meinung nach von Bedeutung sein könnten; z.B. Preise und Auszeichnungen, Lehre, sozio-kulturelles/politisches Engagement, besondere familiäre Situation: (max. 500 Zeichen)

Additional information that could be of importance to the scholarship award decision; e.g. prizes and awards, teaching assignments, sociocultural/political activities, special family situation: (max. 500 characters)

VII Befürwortung / Degree of approval:

Befürwortung mit Nachdruck
Emphatic approval

Befürwortung
Approval

Befürwortung mit Einschränkung
Conditional approval

VIII Absichtsbekundung / Letter of Intent

Hiermit bestätige ich als Inhaber:in der o.g. Professur, dass die o.g. Antragstellerin bei einer Bewilligung eines Maria Reiche Postdoctoral Fellowships die Vorbereitungs- und Ausarbeitungsmaßnahmen zur Einwerbung eines Drittmittelprojekts an meiner Professur durchführen kann. Zudem erkläre ich mich bereit, die notwendigen Rahmenbedingungen (z.B. Bereitstellung der benötigten Infrastruktur) für die Projektdurchführung zu schaffen.

As the holder of the above-mentioned professorship, I hereby confirm that the above-mentioned applicant will be able to carry out the research and preparatory work for the acquisition of a third-party funded project at my professorship in the event that a Maria Reiche Postdoctoral Fellowship is granted. In addition, I declare my willingness to create the necessary framework conditions (e.g. provision of the required infrastructure) for the implementation of the project.

IX Bedarfsabfrage / Demand request

Die Antragstellerin besitzt bereits einen ausgestatteten Arbeitsplatz an der Professur.
The applicant already has an equipped workplace at the professorship.

Die Ausstattung des Arbeitsplatzes der Antragstellerin wird von der Professur zur Verfügung gestellt.
An equipped workplace for the applicant will be provided by the professorship.

Zuschüsse für die Erstausrüstung des Arbeitsplatzes der Antragstellerin an der Professur in Höhe von max. 2.500 EUR werden bei einer Bewilligung eines Maria Reiche Postdoctoral Fellowships zusätzlich über das Förderprogramm beantragt.
Subsidies for the basic equipment of the applicant's workplace at the professorship in the amount of max. 2,500 EUR are requested if a Maria Reiche Postdoctoral Fellowship is approved.

Ort, Datum
Place, date

Unterschrift
Signature